



York en busca de inversiones - AMPLIACION: Al menos 26 muertos en tiroteo en iglesia de Texas - Nikkei abre al alza - Crecen ventas minoristas en Argentina

China>

Petrolera colombiana **Ecopetrol** dice que barril a 30 dólares aún es rentable

Petrolera colombiana **Ecopetrol** dice que barril a 30 dólares aún es rentable

Editor : 04:39:40 2020-05-14 / Xinhua

A+ A-

BOGOTA, 13 may (Xinhua) -- El presidente de la petrolera colombiana **Ecopetrol**, Felipe Bayón, señaló que a pesar de que el precio internacional del **petróleo** promedia los 30 dólares, generado por la pandemia del nuevo coronavirus y que representa uno de los valores más bajos de la historia, ese precio es aún rentable para la compañía.

"Más de un 90 por ciento de la producción de **Ecopetrol** es rentable a un precio de 30 dólares por barril. Son buenas noticias porque el esfuerzo que se ha hecho durante muchos años y que seguimos haciendo permite que las producciones sean rentables", expresó.

Recordó que ante la baja demanda de los derivados del **petróleo** en el mundo el precio del barril está bajando considerablemente, y agregó que si una petrolera no tiene cómo vender o almacenar su crudo, esas empresas "tendrán que empezar a cerrar producción".

Bayón explicó que actualmente la refinería ubicada en la localidad de Barrancabermeja (norte), la más grande del país, producía antes de la pandemia entre 220.000 y 230.000 barriles por día y durante la cuarentena nacional la producción bajó a 115.000, pero tras la reactivación de algunos sectores esta semana, subió a 140.000 barriles por día.

"Si normalmente se consumen 100 millones de barriles al día de **petróleo**, hoy se están consumiendo alrededor de 70, está sobrando **petróleo** y eso hace que los precios caigan", comentó.

"En reducción de inversiones llevamos 2.500 millones de dólares y logramos conseguir financiación por más de 3 millones de dólares. Estamos trabajando para que este plan de contingencia nos permita afrontar este segundo y tercer trimestre, que van a ser muy duros porque el precio ha seguido cayendo", agregó.

El Estado colombiano es propietario del 88,5 por ciento de la petrolera y la mayoría de sus ingresos provienen de esa compañía. Fin

Para mantenerse informado de las últimas noticias sobre China visite China.org.cn vía [Twitter](#) en y vía [Facebook](#) en

Imprimir Favorito Corregir e-mail

Reenvío

Palabras clave : Colombia, **Ecopetrol**, **Petróleo**

El día en fotos Más



Comentarios(Total 0 comentarios)

Mostrar todos

No comments.

Formulario de comentario con campos: Usuario, Tu comentario, Envía tu comentario, Obligatorio

Deportes y espectáculo



Arte y cultura



Noticias relacionadas

Columnistas Más

El segundo hijo, "más fácil de decir que de hacer" Muchos padres dicen que no tienen los recursos financieros para hacer crecer sus familias. Para la mayoría de las familias en China, un importante cambio a la política de planeación familiar nacional está alterando dramáticamente sus vidas.

ONG abandona el financiamiento de SOS China obtuvo el cuidado basado en un modelo de familia de SOS Children's Village International, una organización no gubernamental que se originó en Austria en 1984. Está basado en mujeres solteras que cuidan de huérfanos o niños abandonados saludables.

El campo necesita a campesinos profesionales "¿Quién trabajará en el campo?" El Gobierno Central chino realizó esta importante pregunta en un comunicado.

Los más

- Vistos Comentados Recientes
1.El maravilloso mundo subterráneo en Tailandia
2.Nuevas carreras profesionales al calor del boom del comercio electrónico en China
3.Irán lanza misil de cuarta generación y envía mensaje disuasorio
4.Los chinos siguen queriendo emigrar al extranjero
5.Los asexuales: la cuarta orientación sexual

Viñetas Más



Cuestionario para los lectores



Palabras Más Buscadas

- Miss Mundo 2012 Michael Phelps LONDRES 2012 Ye Shiwen cerdo Funtik EUROCOPA 2012 Djokovic Nave David Bisbal Agüero La Copa de Europa 2011 huelga

Turismo Más



Servicios

- Asuntos de adopción
Entrada y salida de China
Viajes de turismo
Asuntos matrimoniales
Justicia consular